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О Б Р А Щ Е Н И Е 

 

     Уважаемый Евгений Юрьевич, в настоящее время в отрасли по переработке янтаря 

сложилась крайне неблагоприятная ситуация. Отечественные компании-переработчики и 

самостоятельные мастера-резчики переживают наихудшие времена за всю историю своего 

существования. Недальновидная, а зачастую абсурдная политика Калининградского 

янтарного комбината, приоритетом которого является экспорт (в основном в Китай) 

наиболее качественного и востребованного у российских переработчиков янтаря. В то же 

время, для внутреннего рынка, то есть для нас, Янтарный комбинат предлагает сырьё 

низкого качества по непомерно высоким ценам. 

     Поддержка и содействие региональной власти Калининградской области по данной 

проблеме, несмотря на наши многочисленные обращения, минимальны, либо отсутствуют 

в принципе. Руководители компаний вынуждены сокращать рабочие места, так как 

произведённая продукция объективно стала дорогостоящей и неконкурентоспособной как 

на внешнем, так и на внутреннем рынках, что неминуемо может привести к массовому 

закрытию наших предприятий. То же касается и мастеров-резчиков, создающих 

высокохудожественные изделия из янтаря. Российское  янтарное искусство  медленно, но 

верно умирает на глазах. Уникальные, не имеющие аналогов в мире технологии рискуют 

быть утраченными в самое ближайшее время. Наше положение на грани катастрофы. 

     Учитывая Вашу активную гражданскую позицию, а также плодотворную деятельность 

в развитии янтарного искусства России, мы – ведущие российские переработчики янтаря – 

просим Вашего содействия в решении данного вопроса по существу. Рассчитываем, что 

предпринятые Вами шаги смогут в корне изменить ситуацию в лучшую сторону. Со своей 

стороны готовы оказать всю необходимую для этого помощь. 
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